



Protokoll der Magdeburger Runde vom 09.11.2011

Anwesende:

- | | |
|-----------------------------------|---------------------|
| • Acagamics | - Tim Jagla |
| • Debattierclub | - Philipp Neumann |
| • HIB MD | - Stefan Repplinger |
| • KDStV Norbertina | - Christian Darius |
| • Prata-Schleusingen zu Magdeburg | - Hannes Köhler |
| • RCDS | - Stefan Feldt |
| • SBM | - Marcel Wolf |
| • Sidum e.V. | - Lilli Ens |
| • VDI suj | - Lara Teichert |
| • VWI | - Benjamin Heyse |

Protokollant:

Andreas Reimer (Studierendenrat)

Nächste Sitzung:

13.12.2011 um 18 Uhr im Konferenzraum des Studierendenrates anschl. Begehung des Weihnachtsmarkes

Tagesordnung:

- Top 1: Zusammenfassung der Vorstellungsveranstaltung
- Top 2: Leitbild
- Top 3: Zukunft
- Top 4: Sonstiges
 - a. Volleyballturnier
 - b. Raum

Top 1: Zusammenfassung der Vorstellungsveranstaltung

Die Veranstaltung wurde nicht so gut besucht es erwartet wurde.

Ursachen wurden genannt:

- Wochentag
- Termin (vielleicht zu spät vom Datum und Uhrzeit her)
- Ort / Raum

Im Großen und Ganzen konnte dennoch gesagt werden, dass sehr wahrscheinlich kein Interesse Seitens der Studenten besteht und daher eine Wiederholung einer solchen Veranstaltung nicht mit Arbeitsaufwand und Resonanz zu vergleicht ist.

Top 2: Leitbild

Das Leitbild wurde in die MD-Runde herein getragen und soll nun sukzessive von den Vereinen Unterschieben und abgegeben werden.

Eine Änderung des Leitbildes wurde zu dem auch noch beschlossen und kann im StuWiki als „neuere Version“ herunter geladen werden.

Durch nicht Unterzeichnung, kann die Teilnahme von Aktionen die im Rahmen der MD-Runde stattfinden untersagt werden.

Top 3: Zukunft

Es werden die Vereine gebeten, einen Md-Runden beauftragen innerhalb ihres Vereines zu bestimmen und diesen in den kommenden Sitzungen einzutragen. Damit es einen besseren und geregelteren Informationsfluss gibt.

Es wurden Vorschläge gemacht, welche Aktionen man noch durchführen könnte, es wird dennoch weiter gesucht.

- Power-Point-Karaoke (mit Jury)
- "Markt der Möglichkeiten" [ab dem 10.04.12]
- Weihnachtsmarkt Begehung
- Party (Intern -> erst mal nur für die Vereine)

Top 4: Sonstiges

4.2: Es wurde vorgeschlagen nach einem Raum für Vereinsaktivitäten bereitzustellen. -> dies wird aber voraussichtlich schlechte Chancen haben. Somit soll nach geprüft werden in wie weit man die Nutzung des Konferenzraumes so unbürokratisch wie möglich gestalten kann.